



OFICIO N° 0391  
INC.: intervención

Valparaíso, 23 de septiembre de 2014.

Por orden del señor Presidente de la Cámara de Diputados, cúpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor IVÁN FLORES GARCÍA, quien, en sesión celebrada el día de hoy, en Sala, ha requerido se oficie a US., para que, si lo tiene a bien, al tenor de la intervención adjunta, instruya se reconsidere la eventual decisión de redistribuir internos desde los recintos penitenciarios de la región Metropolitana de Santiago hacia centros de reclusión ubicados en otras regiones del país.

Dios guarde a US.



MIGUEL LANDEROS PERKIĆ  
Secretario General de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE JUSTICIA.



**RECONSIDERACIÓN RESPECTO DE EVENTUAL REDISTRIBUCIÓN DE REOS  
DE CÁRCELES DE REGIÓN METROPOLITANA A REGIONES (Oficio)**

El señor **FLORES**.- Finalmente, solicito que se oficie al ministro de Justicia, con el fin de que instruya a quien corresponda para que se reconsidere la decisión anunciada a través de medios de comunicación respecto de la eventual redistribución de internos de las cárceles de la Región Metropolitana a regiones.

Como lo hemos planteado los diputados de la bancada regionalista, las regiones no tenemos por qué resolver los problemas de la Región Metropolitana en los distintos aspectos de la vida ciudadana y del normal trabajo de las instituciones. La principal cárcel de la Región de Los Ríos, la de Valdivia, está completa y no puede recibir presidiarios de la Región Metropolitana y, mucho menos, de Guantánamo.

He dicho.

El señor **GONZÁLEZ** (Vicepresidente).- Se enviará el oficio solicitado por su señoría, con la adhesión de los diputados que lo están solicitando a la Mesa.



**COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA  
SESIÓN 70ª DE FECHA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2014.**



**JOHN SMOK KAZAZIAN  
Abogado Oficial Mayor de Secretaría**